

Personalie

Seit 40 Jahren Lehrer

Der NACKENHEIM – Ein seltenes Dienstjubiläum feierte Hermann Schaub, Konrektor an der Haupt- und Regionalen „Janusz-Korczak-Schule“: Der Pädagoge blickt auf 40 Jahre Lehrerdasein zurück.

In einer kleinen Feier stellte Schulleiter Helmut Grimm Schaub's Werdegang dar. In Rheinessen geboren, hat der Jubilar auch in seinem Berufsleben die Gegend nie verlassen. Nach dem Abitur 1956 folgte die Studienzeit, bevor Schaub seine erste Stelle als Lehrer 1961 in Weinolsheim antrat. Seine Schwerpunktfächer waren damals Deutsch, Mathematik und Erdkunde, jedoch wurde Schaub schnell zum „klassischen Zwölfkämpfer“ – so Grimm. Anschließend war der Lehrer in Oppenheim und an zwei Mainzer Schulen

tätig, bevor er 1971 an die Hauptschule Bodenheim kam, die vor zwölf Jahren nach Nackenheim umzog.

Seine Ernennung zum Konrektor erfolgte 1973. Rektor Grimm stellte zudem Schaub's ausgeglichene und ruhige Art heraus und dankte für stets kooperative Zusammenarbeit, die allerdings auf Grund der bevorstehenden Pensionierung des Konrektors im Sommer enden wird.

Ein besonderes Präsent hatte die Schülerschaft parat: Jennifer Prieß, Ines Rivas und Roman Ackerschewski aus der Klassenstufe 9 brachten ihrem Mathematik- und Sport-Lehrer ein Ständchen dar. In dem selbstgedichteten Text hieß es wahrheitsgemäß: „Auch mein Papi wurde schon von Ihnen unterrichtet.“